

## Mitglieder-Information – Mai 2025

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde und Förderer  
der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Stuttgart!

Das Sommersemester 2025 ist in vollem Gange – was sich auch am vollen Veranstaltungskalender der Hochschule in den kommenden Wochen zeigt. Da fällt es wieder einmal schwer, einige besondere Tipps herauszugreifen, denn letztlich ist jede einzelne Veranstaltung an der Hochschule absolut sehens- und hörens- und wert. Daher möchte ich Sie an dieser Stelle vor allem auch auf die sehr gelungene **neue Webseite der HMDK [www.hmdk-stuttgart.de](http://www.hmdk-stuttgart.de)** hinweisen. Dort finden Sie im Veranstaltungskalender sämtliche Konzerttermine und -programme detailliert hinterlegt. Übrigens wurde auch die Webseite der GdF überarbeitet und gestaltet: **[www.gdf.hmdk-stuttgart.de](http://www.gdf.hmdk-stuttgart.de)**.

Gleich in der ersten Maiwoche gibt eine ganze Reihe von Konzerten in der Hochschule, die allesamt außergewöhnlich und wirklich einen Besuch wert sind:

Am **Dienstag, den 6. Mai** stellt sich die Sopranistin **Yeree Suh**, neue Professorin für Gesang mit Schwerpunkt Neue Musik, im Antrittskonzert vor (Beginn 19 Uhr).

Am **Mittwoch, den 7. Mai** gestalten Lehrende und Studierende der HMDK ein Konzert, das einem äußerst bedeutsamen und wichtigen Thema gewidmet ist: Gemeinsam gedenkt man musikalisch dem Ende des Zweiten Weltkriegs, der vor 80 Jahren, am 8. Mai 1945, zu Ende gegangen ist. Die Leitung des Abends hat Prof.<sup>in</sup> Dr. Hendrikje Mautner-Obst, Beginn 19 Uhr.

Vom **8. bis 11. Mai** kann man an der HMDK dann wieder in die Welt der Konzertgitarre eintauchen, wenn das **SICG (Stuttgart International Classic Guitar) Festival** zum bereits 13. Mal stattfinden wird. Konzerte, Meisterkurse, Workshops, ein Vortrag und der Internationale SICG Wettbewerb für Gitarre solo zeigen dieses Instrument in seiner gesamten Vielfalt. Höhepunkt dieses abwechslungsreichen Festival ist die „Noche de la Guitarra“ am Samstag, den 10. Mai um 19 Uhr, in der Studierende, Lehrende und Gäste ein faszinierendes Programm rund um die Gitarre präsentieren.

Ende April wird zum zweiten Mal der **Carl-Wendling-Wettbewerb für Kammermusik** an der HMDK ausgetragen, den die GdF mit zwei Preisen unterstützt. Am **Freitag, den 14. Mai** präsentieren sich die diesjährigen Preisträger\*innen dann im Konzert vor dem Stuttgarter Publikum.

Auf vieles mehr könnte ich Sie in diesem Rundschreiben noch hinweisen – verweise hier aber noch einmal auf die großartige neue Webseite der Hochschule – und kündige bereits einen ganz wichtigen Termin an, den Sie sich unbedingt im Kalender vormerken sollten: Am **Samstag, den 28. Juni** findet zwischen 16 und 24 Uhr das beliebte **Sommerfest der HMDK, der „Hock am Turm“**, statt.

Und zuletzt noch eine Anmerkung in eigener Sache: Um schneller und unkomplizierter mit Ihnen kommunizieren zu können und nicht immer auf den Postweg angewiesen sein zu müssen, würden wir uns freuen, wenn Sie uns (sofern noch nicht geschehen) Ihre **E-Mail-Adresse** mitteilen und uns die Erlaubnis erteilen würden, dass wir Sie auch auf diesem digitalen Weg kontaktieren dürfen. Dies geht ganz einfach, indem Sie eine E-Mail an diese Adresse schreiben und uns erlauben, Ihre E-Mail-Adresse für Benachrichtigungen zu nutzen: [gdf.stefan.voelker@hmdk-stuttgart.de](mailto:gdf.stefan.voelker@hmdk-stuttgart.de)

Herzliche Grüße



Dr. Stefan Völker  
Vorsitzender